



Pièces 3 Pièces

Superficie 70 m²

Référence MZISM132

Prix 649 000 €

Grimaud Maison à vendre (83310)



Résidence neuve dans un domaine prisé et sécurisé, idéalement située, à quelques pas de la plage et du golf international de Beauvallon. Elle se compose de quatre mazets, offrant chacun un jardin et deux terrasses pour profiter pleinement des extérieurs et du climat méditerranéen. La maison de type T3 est spacieuse et lumineuse, avec une belle exposition sud-ouest. Sur deux niveaux, elles se composent de deux chambres en suite avec salle d'eau et d'une cuisine ouverte sur le séjour donnant sur une agréable terrasse pour profiter du soleil. La chambre de l'étage possède une terrasse privative ...

New residence in a sought-after, secure estate, ideally located just a few steps from the beach and the Beauvallon international golf course. It comprises four mazets, each with a garden and two terraces to fully enjoy the outdoors and the Mediterranean climate. The two-bedroom house is spacious and bright, with a beautiful south-west exposure. On two levels, they consist of two en-suite bedrooms with shower rooms and an open-plan kitchen opening onto the living room, leading out onto a pleasant terrace where you can enjoy the sun. The upstairs bedroom has a private terrace offering a lovely ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TRO

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





